



Falleció Carlos Payán, director fundador de La Jornada

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también envió sus condolencias a los familiares y amigos del decano del periodismo. Y el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, destacó la labor del periodista en defensa de los movimientos sociales y de la cultura. “Una mente revolucionaria, con gran sentido humano”, escribió en Twitter.

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/fallecio-carlos-payan-director-fundador-de-la-jornada-384822.html>